

## Resalta compromiso con el medio ambiente

Escrito por Comunicado

Lunes 22 de Abril de 2013 17:19

---

Hermosillo, Son., 22 de abril de 2013.- Una gran participación de académicos, amas de casa, empresarios, jóvenes, indígenas, mujeres y representantes de organizaciones no gubernamentales se ha tenido en la Consulta Pública de la Estrategia Nacional de Cambio Climático, misma que concluye el próximo 26 de junio.

El delegado estatal de Semarnat, Ulises Cristópulos Ríos manifestó que al conmemorarse el Día Internacional de la Madre Tierra cuyo lema este 2013 es “el rostro del cambio climático” resulta oportuna la realización de esta consulta que arrancó, a través de la página [www.semarnat.gob.mx](http://www.semarnat.gob.mx), el pasado 8 de abril.

“Esta actividad nos ha permitido darnos cuenta del interés que existe por participar en el cuidado del medio ambiente, y eso nos hace celebrar por todo lo alto esta fecha tan especial decretada por la Organización Nacional de Naciones Unidas en el año de 1970”, aseveró el funcionario.

Cristópulos Ríos indicó que existe un compromiso real de todos los sectores por presentar propuestas que eviten un deterioro mayor del medio ambiente como consecuencia del cambio climático, y esto se pone de manifiesto con los trabajos presentados hasta ahora.

“Hasta el momento, la delegación Sonora ha girado más de 300 invitaciones a participar en esta consulta, entre académicos, dependencias de los tres niveles de gobierno relacionados al tema, a los sectores empresarial, jóvenes, indígenas, mujeres, investigadores y organizaciones no gubernamentales.

Advirtió que en Sonora hay mucho por hacer en la materia de medio ambiente, y se deben aprovechar celebraciones como la del día de hoy para implementar en cada casa medidas básicas de cuidado como ahorro de agua, energía eléctrica y separación de desechos.